

ERLENPARK: GEMEINSAM IN DIE ZUKUNFT DES SPORTS FÜR DIE REGION

Erfahren Sie mehr über das Sanierungsprojekt der Sportanlage Erlen. Ihre Unterstützung ist entscheidend für die Zukunft des Sports in unserer Region!



Sportanlage
Erlen
■ ■ ■ ■ ■





Erhalt und Verbesserung der Infrastruktur:

- Unsere Sportanlage ist veraltet und benötigt dringend eine Modernisierung, um Betriebsausfälle und hohe Reparaturkosten zu vermeiden.
- Die Sanierung wird die Anlage nachhaltig und wirtschaftlich nutzbar machen.



Wirtschaftlichkeit und Betriebskosten:

- Durch die Modernisierung können wir Instandhaltungskosten reduzieren und die Nutzungszeiten verlängern.
- Einhausung der Eissporthalle senkt Energiekosten um ca. 40%.



Förderung des Sports und der Vereinsarbeit:

- Modernisierte Anlagen bieten wetterunabhängige Trainings- und Wettkampfbedingungen.
- Mädchen und Frauen erhalten gleiche sportliche Möglichkeiten durch verbesserte Garderoben und Trainingsmöglichkeiten.
- Sinnvolle sportliche Betätigung unserer Kinder und Jugendlichen, Förderung Nachwuchssport.



Regionale Bedeutung und Standortattraktivität:

- Die Sportanlage hat eine überregionale Bedeutung und trägt zur Attraktivität der Region bei.
- Moderne Infrastruktur für Sport und Events stärkt die Standortqualität und Anziehungskraft der Gemeinden.



Nachhaltigkeit und Umweltschutz:

- Energieoptimierung und Nutzung erneuerbarer Energien machen die Anlage zu einem Vorzeigeprojekt für umweltbewusstes Handeln.

Wichtige Fakten:

- Gesamtkosten: CHF 39.7 Millionen
- Umsetzung bis 2029
- Unterstützung durch die Gemeinden Dielsdorf, Niederhasli und Steinmaur

Ihre Unterstützung zählt!

- Informieren Sie sich über das Projekt und diskutieren Sie mit uns.
- Unterstützen Sie die Modernisierung und sichern Sie die Zukunft des Sports in unserer Region.

Kontakt und weitere Informationen:

Sportanlage Erlen AG, Niederhaslistrasse 20, 8157 Dielsdorf | www.erlenpark.ch